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三郷中央ロータリークラブ
・　　委員長　田中欣一　

例会場 ＫＴＴレンタホール ・副委員長　谷津茂男

週　　報 
SAA 原口健作、大井巳喜彦 ・　　　委員　浅賀紀一

ロータリー特別月間 　　　　　　大井巳喜彦

職業奉仕･米山月間
　　　　　　　宮田 　博

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏 　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男　会長

　２．ロータリーソング「奉仕の理想」

　３．会長挨拶 沖　良男　会長

報告をさせていただきます。

今日は金木犀の香りがどこからともなく漂ってきて、いつもは見過ごしていたのがこんな所にも植えられ

ていたのかと、再認識をしました。又この時期になると短日植物の開花期ともなり、コスモスが風に揺れ秋を

実感するひと時でもあります。これから秋の行事が目白押しとなります。会員の皆さんの協力よろしくお願い

いたします。

資料を機会を見て回覧いたします。

事が出来るのも協賛あってのものと大変な感謝とお礼の挨拶を頂きました。こういうところの支援、協賛は

価値あるものだとの認識を新たにしました。パストの皆さんもそういう経験をされて

きたのかと強く感じた次第です。

 ４．第９６５回幹事報告　橘和宏　幹事

　　 １．ガバナー事務所からの報告

　　　　③

　　　　

　　　　⑤メジャードナー午餐会のご案内

２．他クラブ様からの報告

　①三郷ウエンズデーロータリークラブ様より１０月プログラムの受領

４．我がクラブからの報告
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皆さん今晩は、10月に入り先程、理事会を開催いたしました。12月までのプログラムの承認を頂き

12月18日（土）、クリスマス例会、舞浜サンルートプラザに決定をさせていただきました。後ほど、各委員会より

10月2日浦和にて「管理運営部門セミナー」があり出席をしてきました。詳しく説明する時間がないので

又10月3日には少年野球連盟の秋季大会、三郷中央ロータリー杯の表彰式があり出席してまいりました。

9月7日の開会式を経て一ヶ月の戦いを勝ち抜いたチーム、年少、年長それぞれ4チームが表彰の対象になり

ます。3位までが表彰状とメダルが授与され対象の多さに驚きました。会長をはじめ関係の皆さんからこういう

 　　①　「グローバル補助金プロジェクト」再調査にご協力のお願い　　締め切り:10月20日

 　　② 地区役員推薦のお願い　　　10月31日までに提出

第6回会長・幹事会のお知らせ

日時：１０月２２日（金）　午後６時15分～８時

場所:福寿家

　　　　④米山記念奨学会より「加藤地次会員　米山功労者　第5回目　感謝状」の受領

日時：11月25日（木）　登録:10時30分

　　　写真撮影：　11時～12時30分　　午餐会：12時～13時30分

場所：リーガロイヤルホテル　大阪　　会場：２階山楽の間　　登録料：5000円

　　　　⑥2011-12年度クラブプロフィール資料　提出依頼



　①第４回理事会

日時：１０月５日（火）　開始１６時３０分

　① 第９６６回例会

日時：１０月１２日（火）　点鐘１８時３０分

会場：三郷市商工会会議室

５．　米山功労者　感謝状の授与

親睦委員会　　浅賀紀一委員長

夫人誕生：宮田静子様、山下典子様

結婚記念：浜田一夫夫妻、大井巳喜彦夫妻

＜おめでとうございます。＞

７．　地区大会記念ゴルフの報告　　原口健作

キャンセル、やりくりが大変です。最近はゴルフ場がジュニアにも力を入れています。

とらえています。

８．　会員増強維持委員会　　　加藤地次委員長

如何でしたでしょうか？当日休んでいた人がいましたので、改めて決めたいと

思います。会長からは、待つネガさん、長塚さん、篠田さんが推薦されています。

宮田さんが二橋さんにあって挨拶をしてきたそうです。会長はとてもお元気で、

改めて、勧誘に来ますと言って別れたそうです。

思います。大山さんには、沖会長と浅賀さん、篠田石材さんには、宮田さん、沖会長、高橋さんには、

浜田さん、浅賀さん、原口さんで、美田さんには、中村さん、酒井さん、加藤で、菅谷さんには浅賀さん、

いたします。

会長から一言：ガバナー補佐の推薦を中央から出してくれと要請がありました。候補者としては、浅賀さん、

宮田さん、大井さん、、加藤（英）さんです。今度の会長幹事会に報告しないと

いけないのですが皆さんどうでしょうか？

どうしても無理と言うことでしたら今回はパスすると言うことで報告しておきます。

牛尾さんから一言：

云うところです。あとは本人の頑張り次第です。

氏名 コメント

ました。週報の遅れも徐々に取り戻しますのでお許しください。

久しぶりの例会、やはりいいものですね。

第5回目　加藤地次P会長

６．　10月の結婚・誕生祝 <米山記念奨学会より心から感謝申し上げます。＞

10月誕生：橘和宏

今年のエントリーは370人でした。当日は少し雨模様で、20数人が欠席しました。

約350人の参加でした。コンディションはまあまあでした。三郷中央からは、

私一人の参加でした。べスグロは東72、西74でした。ちなみに私は79でした。

残念ながら54位で賞には入りませんでした。大きな大会の運営は大変です。

越谷から、マイクロバスで朝5時半に出てきたそうです。一番大変なのが直前の

会員の平均年齢は60才を超えているそうです。私もその年齢ですが健康のバロメーターとして

前々回の例会で、11名の推薦者に担当者が声をかけるというお話でしたが、

出来ましたら単独ではなく、2,3人でリーダーが連絡をし合っていくのが良い

会長、加藤で、佐藤さんには橘さん、入会のしおりと、20周年誌、申込書を持って早めに行動をお願い

今は、つてで、推薦していますが、つてでない推薦も大歓迎です。1年中増強です。

会員が少ない状況でのG補佐の推薦ははちょっと無理だと思います。皆さんが

次男が司法試験に合格いたしました。大学卒業後5年以内に3回しか受けられない中で

1回で受かりました。事務所としては長男が税理士試験に受かっていまして、一安心と

９・第965回ニコニコボックス発表　　大井巳喜彦　SAA　　小計24,000円　累計200,000円

田中欣一　　　銀座での個展が盛況のうちに終わりましt。2週間例会を欠席して御迷惑をおかけいたし



加藤地次　　　会員増強維持につきご協力有難うございました。手分けして訪問したいと思いますので、

よろしくお願いいたします。

宮田博　　　　遅刻しました。申し訳ありません。楽しいゴルフが出来ました。

沖良男　　　　金木犀の香りが、どこからともなく漂ってきます。秋を実感するひと時でもあります。

会員の皆さんの出席をお願いいたします。

谷津茂男　　　ちょっと犬の散歩に行ってきます。

今日から「我」を捨て、素直になります。

加藤英泉　　次々年度に牛尾さんが、立候補してください。我がクラブも安泰ですね。理想を貫いてほしい

ですね。

見付春雄　　　あと一つ会議がありますので、失礼します。

いたします。

原口健作　　　おめでとうございます。牛尾弁護士さん誕生です。

牛尾克己　　　次男が、司法試験に合格しました。これからは出来るだけ例会に出席したいと思います。

　１０．出席報告　　宮田博副委員長

例会数

ウムベルトさんから、ペットボトル回収の写真が届きました。子供たちの頑張りが目に見えてきます。

大井巳喜彦　牛尾さん、次男の司法試験合格おめでとうございます。明日で結婚4６年目になります。

浅賀紀一　　　牛尾さん、次男の人の司法試験合格おめでとうございます。RC会長ノミニーよろしくお願い

　例会日　　　会員数　出席数　欠席数　　免除　　　M U　　　出席率

第965回　10月05日　　　　19名　　　　12名　　　5名　　　　2名　　　　0名　　　　　63.16％

第964回　９月２８日　　　　１９名　　　１０名　　　８名　　　　１名　　　　０名　　　　５０％

第963回　９月２１日　　　　１９名　　　　７名　　　１１名　　　１名　　　　６名　　　　６５％

<みんな有難う>大井さんから提供。
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